

穂小だより		穂別小学校 学校だより No.6 R4.8.30	☆学校教育目標☆ 思いやりを持ち、心豊かに たくましく生きる 子どもの育成
-------	---	-----------------------------------	---

## ちよつとがんばる2学期に

校長 中 嶋 清 人

8月19日に、2学期の始業式が行われました。24日間の夏休みを振り返ると、今年は雨が多かったという印象があります。15日から16日の大雨では、鷗川が一時、避難判断水位になり、一部では浸水被害が発生するなどしました。この度の大雨で被害にあわれた皆様に、心からお見舞い申し上げます。

2学期が始まったばかりではありますが、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっています。連日、「過去最多」という報道が流れ、町内においても新規感染者の報告が相次いでいる状況です。いつ、どこで、だれが感染してもおかしくない状況ではありますが、学校が感染拡大の場とならないよう、これまで以上に感染症対策を徹底していかなければなりません。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、急遽リモートで行うことになった始業式ですが、子どもたちには1学期同様、「穂別小学校がむかわ1、北海道1、日本1のよい学校になってほしい。そのために、ここにいる一人一人がちょっとだけがんばってほしい。2学期もちょっとだけ一歩進むための努力を続けてほしい。」ということをお話しました。

ただ、これは闇雲にがんばればよいというわけではありません。大事なことは、目標を持つことです。

子どもたちが目標を考えると、よく最終的なゴールをイメージすることが多くなります。最終的なゴールを目標にすることは当然必要ですが、壮大なゴールを思い描いてしまうばかりに、途中であきらめてしまうこともよくあります。子どもたちが、思い描いたゴールに対し、スモールステップで目標をとらえさせる支援やアドバイスが必要になります。例えば、漢字のテストで100点をとりたいという目標を立てたとしたら、現在の自分の状況から、まずは〇〇点を目指そう。そして、達成できたらその努力を認め、次のステップを目指すということの繰り返しが大切だと考えます。

始業式で話した「ちょっとだけがんばってほしい」という言葉には、ちょっとずつ努力し、その努力を継続してほしいという願いがあります。

子どもたち一人一人の努力が実を結ぶ2学期となることを期待しながら、教育活動を充実させていきたいと思っております。

しばらくの間、新型コロナウイルス感染症の拡大が心配されます。

8月31日には5年生の宿泊学習が行われます。その後、学芸会や延期になった修学旅行が控えています。また、各学年の見学学習も行う予定です。いずれも子どもたちにとって貴重な経験となるものです。無事にこれらの活動ができることを願うとともに万全の体制を整えていきたいと思っております。保護者、地域の皆様には、2学期も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

## ☆ 8月の児童の様子を紹介します！



### 「2学期始業式」

急ぎょ、音楽室からのリモート配信で行いました。

式の最後に、児童会から、全校児童に意識してほしいこととして「協力し、絆をふかめる 穂別小」というスローガンが発表されました。この横断幕は、ホールの壁に大きく掲示しています。



### 「新ALT着任」

コリン先生に代わり、2学期からアメリカ出身のニコラス＝ランカスター先生が3～6年生の授業に入っています。

「日本語はまだ少しだけ…」とのことですが、着任式では日本語でご挨拶。休み時間にはさっそく子どもたちと触れ合う姿が見られています。



### 「水泳学習」

むかわ町水泳協会の川内優子さんを講師に招き、7月から9月上旬まで、各学年3回の予定で行っています。一人一人、水中でできることが増え、成長を実感できているようです。



### 引き続き、感染症対策の徹底をお願いします

夏休み後半から、穂別地区の新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続きました。本校では2学期始業式の日に「穂別小学校における新しい生活様式 vol.20」を発行し、校内での感染症予防策を徹底しております。引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。

感染状況が落ち着きましたら、新たに「vol.21」を発行する予定です。

## 学芸会について

10月8日（土）に予定しております本校の学芸会ですが、コロナ禍が続いていることから、今年度も、誠に勝手ながら地域の皆様並びに来賓の皆様の来校を御遠慮いただくことにいたしました。大変申し訳ございません。

保護者の皆様の参観につきましては、実施方法、人数等を検討しておりますので、決まりましたら改めてお知らせいたします。

### 教室の窓際がきれいに！

札幌の宇佐美商会さんが、地域貢献活動として夏休み中に各教室の窓際のニス塗りをしてくださり、写真のようにピカピカになりました。



## 9月の行事予定



- 1日（木）5年宿泊学習
- 2日（金）5年回復休
- 5日（月）学校教育指導訪問  
体力づくり開始
- 6日（火）胆振防災教育デー SC来校  
水泳学習最終日 ホッピータイム
- 7日（水）耳鼻科健診
- 8日（木）4年化石発掘体験学習 クラブ②
- 9日（金）フッ化物洗口
- 12日（月）修学旅行保護者説明会
- 13日（火）4年化石クリーニング体験学習  
5年防災学習 ホッピータイム
- 14日（水）音楽集会  
O-A-Dei-Net-Work（1, 2, 4年）
- 15日（木）クラブ③
- 16日（金）4年川の環境学習 フッ化物洗口
- 19日（月）敬老の日
- 20日（火）1年校外学習（ハイジ牧場）  
ホッピータイム
- 21日（水）B日課  
学校開放中止（10月11日まで）
- 22日（木）B日課4時間授業
- 23日（金）秋分の日
- 26日（月）学芸会特別時間割開始
- 27日（火）ホッピータイム
- 28日（水）音楽集会
- 29日（木）前期通知表配付  
SC来校 委員会
- 30日（金）開校記念日